

キッチンカーで笑顔を届けたい

～丸亀製麺のキッチンカーで特別養護老人ホームに支援～

私たちはコロナウイルス感染拡大が続く中、昨年から丸亀製麺のキッチンカーで「医療従事者支援」を続けてきました。このような状況下の中で、私たちの「できること」として、丸亀製麺のキッチンカーで医療機関に出動し、手づくり・できたての温かい食事をお届けし、ご支援させていただくことでした。昨年春に活動を開始し、これまで合計 33 回/6850 食の支援活動を行っています。

2021 年 4 月、特別養護老人ホーム様に初めてキッチンカーを出動しました。今回の支援のきっかけは「特別養護老人ホーム和喜園」の施設長様から、「是非、丸亀製麺のキッチンカーで支援に来て欲しい」と当社 HP に問い合わせをいただいたことからです。弊社の支援活動で医療従事者の方が元気になられたというお話を聞いた施設長様が、コロナ禍で大変な勤務の中、少しでも職員の方が元気になってくれればとの想いと、入居者の方々も今まで以上に制限された生活を余儀なくされ、気疲れしており何とかしてあげたいという想いをお聞きし、弊社としても是非とお力になりたいと思い、支援に至りました。



お昼の短い時間ではありましたが、合計 2 回の支援で約 160 名の職員の方と約 80 名の入居者の方に、手づくり・できたてのうどんと天ぷらを召し上がっていただきました。

施設の関係者様からは、「利用者様の外出の楽しみが激減しておりましたのでキッチンカーで温かいうどんを受け取ることの新鮮さを改めて感じました。」や「キッチンカーからの“お仕事、頑張ってください！！”という元気で温かい言葉にたくさんの元気をもらいました。」と嬉しいお声を頂戴しています。

私たちは、これからもコロナで元気を無くしてしまった方々に、少しでも笑顔になっていただける活動を続けていきます。

できることから、少しずつ。

※調理については衛生面に十分に注意し、新型コロナウイルス感染予防策を講じた上で実施しております。